



Martes 15 de septiembre de 2009 [Contacte con laopiniondegranada.es](#) | [RSS](#)

**laopiniondegranada.es**

NOTICIAS  
**Granada**

HEMEROTECA »

EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

**Granada** [Área metropolitana](#) [Costa tropical](#) [Comarcas](#) [Entrevistas](#) [A fondo](#) [Ciudadanos](#) [Memoria recuperada](#) [Trotapueblos](#) [Perfiles](#) [Huellas](#) [Empresas](#)

[laopiniondegranada.es](#) » [Granada](#)

UGR

## Más de la mitad de los universitarios pide ayudas para pagar la carrera

Unos 32.000 estudiantes del campus granadino solicitan las becas que ofertan el Ministerio o la propia Universidad, pese a que muchos de ellos no podrán acceder a las mismas



**JORGE PARADINAS** Pocos dudan de que la Universidad de Granada (UGR), una de las más prestigiosas y afamadas del país, es un centro volcado en su vocación de servicio público. No es precisamente lo que se denomina de forma despectiva una 'universidad de ricos', algo que se pone de manifiesto en un dato: más de la mitad de los alumnos matriculados en el campus granadino ha solicitado becas económicas para sufragar tanto los estudios del curso como su estancia en la ciudad.

Está claro que la crisis también se cobra víctimas entre el alumnado universitario. "Aproximadamente la mitad de los estudiantes matriculados solicita algún tipo de beca, ya sea del Ministerio de Educación o del plan propio de la UGR, aunque otra cuestión es que posteriormente cumplan los requisitos exigidos para poder recibirla", explicó la directora del Servicio de Becas de la Universidad de Granada, Josefa González. La institución estima que unos 32.000 de los 59.000 alumnos de la UGR pedirán algún tipo de ayuda económica, una cifra que confirma una tendencia alcista en las solicitudes que comenzó hace aproximadamente tres años y que se ha agudizado debido la crisis económica.

Filtro severo. González aclaró, en cualquier caso, que solicitar una beca económica no quiere decir que el estudiante se convierta automáticamente en beneficiario de la misma. El filtro es severo. De hecho, el año pasado tan sólo la mitad de los estudiantes de la UGR que pidieron una beca del Ministerio de Educación accedió finalmente a ella. Más difícil lo tuvieron quienes recurrieron a la vía alternativa, es decir, solicitar una beca propia de la Universidad de Granada, puesto que los adjudicatarios se redujeron hasta el 30%. "Es ineludible tener una renta familiar baja o contar con un buen expediente académico para percibir la ayuda, requisitos que no todos los jóvenes pueden cumplir", apuntó la directora del Servicio de Becas.

El pasado año, unos 22.000 estudiantes de la UGR solicitaron las becas que concede el Ministerio de Educación para sufragar, fundamentalmente, el coste de las tasas de matrícula. Lo habitual es que los universitarios reclamen las ayudas ministeriales porque son más cuantiosas, pero otros muchos optan por pedir las ayudas de la UGR.

Para esta segunda opción se presentaron cerca de 10.000 peticiones en el pasado curso, de las que fueron admitidas y concedidas 3.000. "Únicamente los que estén comprometidos con la carrera que estudian tendrán la ayuda", subrayó González. Por tanto, la receta para el estudiante es clara: en época de crisis conviene sacar buenas notas para tener una vida más desahogada.

### NOTICIAS RELACIONADAS

- \* [Cómo ahorrar en alojamiento o transporte. Granada](#)
- \* [Sin las 'becas salario' de 2.800 euros. Granada](#)
- \* [Matrícula gratis para los desempleados. Granada](#)

### COMPARTIR



¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

### Ayudas y Subvenciones

Conozca las subvenciones para su actividad y gestione sus trámites

### Grado Biología en IE

Infórmate de nuestras Titulaciones Un entorno privilegiado e innovador

## Comente esta noticia

### Envíenos desde aquí su comentario

Texto:

Nombre:

ENVIAR COMENTARIO

**Canal Salud**  
laopiniondegranada.es  
*Descubre un modo de vida saludable*  
**PULEVAsalud**

### TRANSPORTES



### Horarios y tarifas de verano del CTMG

El siguiente documento recoge los horarios de los autobuses del Consorcio de Transporte Metropolitano del Área de Granada, así como el sistema tarifario según las zonas.

Puede consultar el documento, aquí.

[EL CLUB JAGGERS ORGANIZA PARTIDAS DE AIRSOFT PARAJE GRANADINO](#)



El club Jagers organiza en un paraje granadino partidas de airsoft, que les permiten jugar a la guerra con vestuario real y réplicas de armas de fuego que disparan bolas de plástico biodegradables. Fotos: Miguel Angel Molina

[Ver galería »](#)